

桜 8 学 級 だ よ り

令和4年4月28日
市川市立第三中学校
桜 8 学 級

長縄跳び練習頑張っています

気温の変化の激しい4月も終わろうとしています。桜8学級のみんなは毎日元気に様々な活動を頑張っています。

4/18(月)はスポーツテストを行いました。ハンドボール投げでは2・3年生を中心に18mの最高記録を出しました。長座体前屈、立ち幅跳び、反復横跳び、上体起こしをしましたが、どの種目もみんな一生懸命に取り組んでいました。また紙漉きの準備として、1・2年生で牛乳パックを切りました。2年生は昨年度も紙すきを経験した為、とても上手にスピーディーに牛乳パックを切っていました。数日水に浸し、牛乳パックの両面についているビニールを剥がす作業では、3年生がとても上手で、さすが3年生という手際よさでした。その日の午後は図書室へ行き、図書室の使い方などのお話を聞きました。学校図書館司書の先生が「一寸法師」を読み聞かせしてくれました。みんなが物語の中に入り込んでいるかのように、身を乗り出して話を聴いていました。とても充実した時間となりました。

4/19(火)は畑の草むしり、耕しを行いました。アリやダンゴムシ、土の中からは幼虫が出てきて、虫たちが動き始め春を感じる事ができました。早く種まきまたは苗を植えて、成長を観察したいと思います。午後は2年生と共に長縄の練習をしました。8の字跳びや一斉跳びを練習し、3分間の記録を取りました。2学年から「敢闘賞」をいただきました。少しずつコツをつかみ、記録を伸ばしていきましょう。

4/20(水)は初めての全校集会でした。1～3年生の全校生徒が集まり、体育祭についての話を体育委員より聞きました。種目の説明だけでなく、実際にデモンストレーションをしてくれたので、初めて体育祭を経験する1年生にとってとても分かりやすかったです。

4/22(金)の5時間目英語の時間に ALT のポール先生の授業がありました。ポール先生の自己紹介をとても楽しそうに聞いていました。これからも生の英語に触れ、英語に親しんでいってほしいです。6時間目にスイカとカボチャの苗を植えました。順調に根を張り、収穫までたどりつくことを願うばかりです。

4/25(月)は天候にも恵まれ、暑いぐらいでしたが、サツマイモの苗を植えました。鈴木先生から苗の植え方を聞いて、60本近くを植えました。3年生は慣れた手つきで植え、1・2年生にも教えている姿がとても印象的でした。収穫が楽しみです。

紙漉きの準備中です

畑の耕し中です。

苗を植えました

2年生からいただいた「敢闘賞」です。

【週予定】※年度初めのため大幅な変更になるかもしれません。連絡帳でお知らせします。

5週	月 5/2日	火 3日	水 4日	木 5日	金 6日
1校時	国語	憲法記念日	みどりの日	こどもの日	国語
2校時	数学				数学
3校時	社会				理科
4校時	学活				体育
5校時	体育				英語
6校時					総合
下校	15:10				16:10
	⑤修学旅行事前指導(3年) 体育委員会				3年生臨時休業 (修学旅行前のため) 体育委員会

6週	月 9日	火 10日	水 11日	木 12日【特】	金 13日【特】
1校時	国語	理科	国語	国語	国語
2校時	数学	音楽	数学	数学	数学
3校時	社会	数学	総合/自立	社会	理科
4校時	学活	職業・家庭	職業・家庭	道徳	体育
5校時	体育	国語	体育	総合	英語
6校時		体育	音楽	美術	総合
下校	15:10	16:10	16:10	15:40	15:40
	修学旅行 5/8~10 体育委員会			歯科検診	体育委員会

<お知らせ>

★3年生は修学旅行前にため5/6(金)臨時休校になります。1、2年生は通常通りの授業があります。

★【特】は特別日課で行う日です。下校時間に気をつけてください。

★日によっては暑い日があります。水筒の中身をなるべく多めに持たせてください。

★日々連絡帳のご確認ありがとうございます。授業や生徒との関わりでこちらから連絡帳のご記入ができない場合がございます。何かございましたら、電話連絡をさせていただきますので、ご了承ください。

★タブレットの持ち帰りについてですが、月曜日に学校へ持ってきて、金曜日に自宅へ持ち帰ります。ご家庭での充電をお願いいたします。また必要に応じて、持ち帰らせますので、よろしくお願いいたします。

★2年生の校外学習の申し込みのご提出をありがとうございます。5月9日(月)が提出期限となっておりますので、ご確認の上ご提出をお願いいたします。また校外学習の事前学習でタブレットを使用することもありますので、忘れずに持たせてください。